

MARRELLA

Vecinos de San Pedro viajarán al Supremo para seguir el fallo sobre la independencia

01.03.09 - C. G.| SAN PEDRO ALCÁNTARA

La comisión promotora del expediente por la independencia de San Pedro Alcántara y la Asociación Pro Independencia de San Pedro Alcántara están movilizando a los vecinos para una serie de actos reivindicativos de la segregación de este núcleo de población de cara a la cita del día 10 de marzo en el Tribunal Supremo, que fallará contra la independencia solicitada en los tribunales hace ya más de 20 años por más de 8.000 vecinos. Además de convocar una concentración en la plaza de la Iglesia, a las 20.30 horas, el 9 de marzo, acto seguido viajarán en autobús para concentrarse también ante las puertas del Supremo, un gesto simbólico pero cargado de mensaje.

También ayer, coincidiendo con el Día de Andalucía y los actos conmemorativos organizados por el Ayuntamiento, una veintena de vecinos reclamaron, provistos de pancartas, la independencia a las puertas de la Tenencia de Alcaldía de San Pedro Alcántara. El presidente de la comisión promotora por la segregación, Manuel López, anunció que están dipuestos a llegar «adonde sea necesario».

Rafael Piña Trovano

Pilar ¡Qué desconocimiento más grande! San Pedro Alcántara tiene actualmente 45.800 habitantes. Si consigue la segregación seriamos el noveno municipio de mayor población de la Provincia de Málaga, por encima de Antequera, Ronda, Rincón de la Victoria, Alhaurin de la Torre, Nerja, Coin etc. Además por nuestro numero de población en Andalucía seriamos el numero 28, por encima de Lucena, Ecija, Morón de la Frontera, Etc. no se si conoces que Andalucía tiene 770 municipios. Un dato mas, con la población de San Pedro Alcántara seriamos el segundo municipio con mas habitantes de la provincia de Córdoba y Huelva, el tercero de la provincia de Granada y Jaén, el cuarto de la provincia de Almería, el quinto de la provincia de Sevilla y como dije antes el noveno de la provincia de Málaga. Además le puedo informar que en España hay 8.800 municipios, San Pedro Alcántara por número de habitantes ocuparía el puesto 150, por encima de Mieres, Figueras, Basaur i, Denia, Pinto, Lloret de mar, Tortosa, Almendrálejo etc. etc. Sin embargo las infraestructuras no llegan a parecerse ni siguiera a las que tiene Campillos con 9.000 habitantes. María deber ía saber que el único culpable de que los sampedreños queramos tener un municipio independiente han sido a lo largo de nuestra historia los políticos de Marbella. San Pedro Alcántara puede ser un Pueblo maravilloso y solo lo conseguiremos cuando tengamos la posibilidad de da administrar nuestra riqueza y no sea Marbella la que haga lo del diction "El que reparte se queda con la mejor parte". Por cierto para ser gran ciudad solo son necesarios 75.000 habitantes Marbella eque da con ma de 82.000. Un saludo